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Zustand des Baumbestandes in Stupferich 

OR-Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
  

  
 

 

Gremium Termin TOP ö nö 

Ortschaftsrat Stupferich 14.4.2021 3 ☒ ☐ 

 
In den letzten Wochen wurden in Stupferich einige junge Bäume gefällt, die abgestorben 
waren. Deshalb bittet die Grüne-Fraktion die Ortsverwaltung, bei den zuständigen Ämtern die 
folgenden Informationen einzuholen zum Zustand des Baumbestands und geplanter 
Maßnahmen zum langfristigen Erhalt der Bäume: 
 

1. Sind die Bäume durch Wassermangel abgestorben oder hatte es andere Gründe? 

2. Sind Nachpflanzungen als Ersatz geplant?  

3. Wie ist der Zustand der Bäume insgesamt innerhalb des Ortes? 

4. Ist eine Bewässerung der Bäume im Sommer geplant?  

5. Inwiefern können Bürgerinnen und Bürger mit Baumpatenschaften unterstützen? 

 

Anfrage 


